



ASOCIACIÓN **HISPANO-AUSTRIACA** DE JURISTAS  
**ÖSTERREICHISCH-SPANISCHE**  
JURISTENVEREINIGUNG

Geschätzte Mitglieder der ÖSJV, liebe Teilnehmer des ÖSJV-Jahreskongresses!

Aufgrund der jüngsten Entwicklungen in Zusammenhang mit der Ausbreitung von Covid-19 und der verschärften Maßnahmen der Regierungen in Österreich und Spanien (Warnungen des spanischen und österreichischen Gesundheitsministeriums) sehen wir uns als Vorstand der ÖSJV veranlasst, den bevorstehenden Jahreskongress der Österreichisch-Spanischen Juristenvereinigung (ÖSJV), welcher in der Zeit vom 26.03. bis 28.03.2020 in Madrid stattgefunden hätte abzusagen und auf vorerst unbestimmte Zeit zu verschieben.

Dieser Entscheidung, welche uns nicht leichtgefallen ist, ging eine laufende Prüfung der Situation und Abstimmung im Vorstand in den letzten Wochen voraus und begründet sich nunmehr in der Verantwortung für unser aller Gesundheit und Sicherheit.

Wir sind derzeit intensiv darum bemüht, mit unseren Vertragspartnern (Kongresslocation, Hotels etc.) Relegungen für die Durchführung des Kongresses zu einem späteren Zeitpunkt (wohl Herbst 2020) zu finden, sodass die Kosten möglichst geringgehalten werden. Im Übrigen hat auch die Anwaltskammer von Madrid von sich aus das Eröffnungsereignis bereits abgesagt. Auch hinsichtlich der Kongressbeiträge bemühen wir uns um eine möglichst praktikable Lösung, die entweder in der Refundierung oder Weitergeltung der Beiträge für einen allfälligen neuen Kongresstermin zu einem späteren Zeitpunkt bestehen könnte. Diesbezüglich halten wir Sie am Laufenden

Ihre Gesundheit und Sicherheit hat oberste Priorität – bleiben Sie gesund!

Herzlichst, Ihr

Michael M. Pachinger

Präsident

Österreichisch-Spanische Juristenvereinigung (ÖSJV)

12.03.2020